

Creecerá entre 7 y 8% la cartera de crédito: S&P

JULIO GUTIÉRREZ

El crecimiento del sector bancario dependerá del desarrollo económico del país y para los siguientes dos años la cartera de crédito de los bancos que operan en el país se incrementará entre 7 y 8 por ciento, aseguró Standard & Poor's.

La agencia calificadora de valores indicó que en el país, las expectativas económicas se debilitaron debido a que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha tomado medidas que disminuyen la confianza de los inversionistas, tales como el cambio en la política energética.

“La ausencia de una dirección a largo plazo del gobierno mexicano también pesa sobre la confianza de los inversionistas”, detalló en un reporte.

En este escenario, consideró, si la administración no logra abordar de manera efectiva los desafíos que afronta el país y cumplir con sus promesas, existe el riesgo de que el deficiente crecimiento prevalezca, lo que erosionaría la resiliencia económica del país, así como las condiciones operativas para las instituciones financieras locales.

“La severidad del impacto sobre el sistema bancario dependerá de cuánto tiempo le tome a la economía recuperarse. Un marco de más largo plazo provocará que se vean afectados negativamente la calidad de activos y desempeño operativo de los bancos, lo que debilitaría sus perfiles financieros y de negocio”, expuso.

La agencia prevé que la continua incertidumbre con respecto a las políticas del gobierno reduzca la inversión del sector privado en sectores claves como el energético.

Según datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) al cierre de mayo, la cartera vencida del sistema bancario representaba 2.16 por ciento de los créditos totales, mientras las pérdidas crediticias acumuladas en los pasados 12 meses, representaban 2.4 por ciento del total de la cartera.

En los siguientes dos años la cartera vencida se ubicará entre 2.3 y 2.5 por ciento, totalmente cubierta con reservas.